

COLEGIO DE ABOGADOS

**Jornadas sobre
cláusulas abusivas**

■ Alrededor de 150 profesionales participaron ayer en las jornadas que el Colegio de Abogados de Alicante organizó sobre las cláusulas abusivas que aplican las entidades bancarias, y en las que la denominada cláusula suelo tuvo un papel protagonista. Los ponentes fueron el magistrado del Supremo Javier Orduña y el también magistrado y letrado adscrito también al Alto Tribunal Carlos Sánchez Martín. **REDACCIÓN**

**Un momento de las jornadas de ayer.** INFORMACIÓN